



Morena acordará con la SCJN fecha para entregar conclusiones de foros

Conversatorios sobre la elección directa de ministros

ENRIQUE MÉNDEZ

La bancada de Morena en la Cámara de Diputados propondrá a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) una reunión para entregarle, este viernes o el próximo, las conclusiones de los foros donde se analizó la viabilidad de una reforma para elegir por voto directo a los ministros.

El coordinador del grupo, Ignacio Mier Velazco, consideró que, de realizarse la consulta, sería hasta después de la elección presidencial y costaría entre 2 mil y 2 mil 500 millones de pesos.

Anticipó que se pondrá en contacto con la presidenta de la Corte, la ministra Norma Piña Hernández, para acordar la fecha y que ella o alguno de los ministros acuda al recinto legislativo, con el propósito de recibir

las opiniones vertidas durante los tres conversatorios.

Citó que, durante este ejercicio, participaron 18 especialistas, ministros en retiro y ex procuradores generales de la República, y afirmó que “todos apuntan en primera (instancia) que se requiere una reforma integral del Poder Judicial”.

Incluso señaló que en los encuentros “nadie se ha negado a que se haga una revisión del procedimiento para la elección de los ministros de la Corte”, pero acotó que cualquier reforma que se realice en la materia “se construirá con la participación de todos”.

Mier evaluó que hay una alta coincidencia entre los participantes de que sí se requiere mayor información de los mecanismos de elección de los ministros, porque “70 por ciento de los mexicanos” desconoce el funcionamiento y la forma en que está organizado el Poder Judicial de la Federación.

Para este martes, la bancada mayoritaria había convocado a otro foro, que se pospuso hasta nueva fecha.

Activar Windows